



# 蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校  
学校だより  
令和5年7月1日



学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成  
目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども

## 7月、1学期のまとめの時期となりました。

早いもので、1学期も残すところ約3週間となりました。

1学期は運動会をはじめ、いろいろな学校行事があり、子どもたちが生き生きと活躍する姿をたくさん見ることができました。これも、保護者のみなさま、地域のみなさまの御支援と御協力の賜物と感謝しております。

さて、これから夏休みまでの期間は1学期のまとめの時期です。学校ではこれまでの生活の仕方や学習について振り返る機会をもち、夏休みや2学期の生活に生かせるよう指導いたします。なお、1学期中のお子様の頑張りや課題等については、7月21日(金)から3日間実施する第1回教育相談(三者面談)の場で担任から具体的にお伝えしますので、御家庭でもお子様の頑張りをお認めつつ、今後どんなことに取り組んでいけば良いか話し合っただけであればと思います。

夏休み中、子どもたちは家庭・地域中心の生活となります。夏休み期間にしかできない読書、観察、自然体験、プールでの遊泳、お手伝いなど、自分が立てた計画に基づいた規則正しい生活ができるよう声掛けをお願いいたします。また、夏休み中の交通事故・水の事故防止、火遊び、不審者への対応等については学校でも指導しますが、御家庭でも繰り返し声掛けをお願いいたします。

(校長 青木 敏彦)



### フォトライブラリ ~なかよしみどりタイム(縦割り班活動)より~

各班が考えた遊びで、学年を超えて交流しました。



# プールから聞こえる歓声～水泳の学習が始まりました～

夏至が過ぎ、夏の訪れを感じさせる季節となりました。水泳の学習が始まり、プールバッグを抱えて登校する子どもたちの姿も見え始めています。

6年生が、全校のためにプール清掃を頑張ってくれたおかげで、プールからは、準備体操の号令や、シャワーを浴びる際の歓声が聞こえてきます。

泳ぐことが得意な子もいれば、水が苦手な子もいるかもしれません。その子なりの楽しさや達成感を感じることができるよう、指導してまいります。ご家庭におかれましても、用具の準備や洗濯、プールカードの記入などにご協力いただいているところです。この場をお借りして、感謝申し上げます。



目 標	生活	年 間	「へびたの子」の実践
		7 月	学校をきれいにしよう
	保健	7 月	体を清潔にしよう
	給食	1学期	楽しい給食時間にしよう



## あいさつがんばろうプロジェクト

計画委員会から新たな試みが提案されました。その名も「あいさつがんばろうプロジェクト」です。学校全体がもっと明るく、さわやかな雰囲気になるために、子どもたちから「あいさつをよりよくしよう」と企画されたものです。

腕章を着けた計画委員会の5・6年生がろうかを歩くと、子どもたち同士元気なあいさつが飛び交います。お互いに声を掛け合うことは、相手の存在を認め、大切にすることにもつながります。

プロジェクトの成果は、朝のさわやかなあいさつにも効果として表れています。入学当初は恥ずかしそうな表情を浮かべていた1年生も、さわやかなあいさつができる子が増えてきました。

あいさつは、心と心をつなぐ魔法の言葉です。引き続き励ましてまいります。



## 食育へのご理解とご協力ありがとうございます

食育の一環として実施している「マイランチチャレンジ」の取組にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。自分の弁当を自分で作ることに限らず、お子さんの学年等を考慮し「一緒にメニューを考えることから」「ごはん・おかず詰めの手伝い」など、ご家庭で様々な工夫をしながら取り組んでいただいていることに感謝申し上げます。

子どもたちは弁当作りに少しでも関わることで、保護者の皆様の思いや大変さを実感し、感謝や喜びを感じている様子が見られます。今後もできる範囲、可能な内容で構いません。一緒に買い物をするだけでも、立派なチャレンジです。温かな気持ちで、前向きに取り組んでいただければ幸いです。

